

INTRODUCCION

Daniel PEÑA (*)

Si queremos intentar explicar qué nos llevó a publicar los Anales de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, tendríamos muchas razones para explicarlo, pero luego de meditarlo serenamente, hay una que abarca a todas y es la necesidad de que nuestra Casa de Estudios cuente con una publicación que agrupe a todos los trabajos que se han destacado en el año, a través de una síntesis que abarque los conceptos sustanciales y que el trabajo completo se realice en otro tipo de publicaciones.

Realizar esta tarea al principio por la situación de crisis que vive el país y en particular la Universidad, era utópico, era un desafío que se hizo carne en un grupo de profesores que asumió la responsabilidad. Esto llevó a que se dictara una ordenanza, que renovó el régimen de publicaciones, estableciendo una tipificación ordenada en función de las exigencias académicas correspondientes a cada clase de publicación.

Así con la colaboración de todos los docentes que se interesaron del tema se llegó a un ordenamiento de cada uno de los trabajos en base a normas simples que

(*) Decano de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional de Cuyo.

permiten clasificarlos rápidamente y hoy con orgullo decimos que contamos con las Series de "Extensión"; de "Propuestas"; de "Cátedras"; de "Investigación" y los "Anales".

El Anal que hoy presentamos y que lleva el N°28 es la continuación del "Boletín de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales", en él encontramos una serie de características, que lo distinguen, la primera, que es una nueva generación de investigadores, la segunda, que en su contenido los trabajos abarcan dos áreas perfectamente diferenciadas, la teórica y la operativa, ¿Qué significado tiene esto?, a no dudarlo es la teoría que dá el marco al desarrollo empírico, es la evolución de los trabajos, que reflejan el empeño de ser útil al medio del cual se nutre, es el traslado de toda aquella teoría que nos enseñaron nuestros maestros al ámbito de la acción práctica.

Lo anterior tiene una gran riqueza porque los discípulos siguen actualizando la teoría y a su vez la aplican, esto nos lleva a detenernos un poco en el camino y luego de haber leído el trabajo que hoy publicamos, decir con cierto orgullo, creo que nos estamos haciendo adultos.